

浜辺で恒例の宝さがし ～子供から大人まで大賑わい～

7月24日、屋形海水浴場の砂浜で、毎年恒例の夏のお楽しみイベント、観光協会主催『宝さがし』が行われ、大人から子供まで総勢400人が参加しました。

浜辺に建てられたテントの下には、宿泊組合から提供された特賞の折りたたみ自転車をはじめ、掃除機、デジタルフォトフレームなど豪華景品が勢ぞろい。参加者は、ピストルの音を合図に、砂浜に隠れた宝くじを懸命に探し当て、豪華景品と引き換えていました。



◀特賞の折りたたみ自転車を当てた、伊藤悠くん(古川)

東陽小 わくわく体験教室が開催



▲缶ぽっくりを楽しむ児童

7月26日、東陽小学校グラウンド等を会場に、東陽小わくわく体験教室が行われました。体験教室には、東陽小4年生から6年生の児童178人が参加し、東陽地区社会福祉協議会、町体育指導委員、町カヌークラブ等、たくさんの方々の指導により、竹馬づくりやグラウンドゴルフ、カヌーなどを体験しました。



▲月の輪工法を習得

7月26日、横芝光インターチェンジ脇の管理地で、平成23年度山武郡市水防訓練が行われました。訓練には、山武郡市水防連絡委員会・匝瑳市横芝光町消防組合消防員・千葉県建設業協会会員の78人が参加し、水害の発生を未然に防止し、水防活動を迅速かつ的確に行うため、水防工法（土のうづくり、積み土のう、月の輪工法）の習得を中心とした訓練を行いました。

水害に備え！ 平成23年度水防訓練を実施

7月22日、町民会館で、就職マッチングイベント『プチ仕事探しカフェ』が行われ、正社員を募集している地元企業4社と15歳から39歳までの若者11人が参加しました。このイベントは、若者就職支援のスペシャリスト『ジョブカフェちば』と町が主催し、地元企業と求職者とがひざを交えてざっくばらんに話をしながら、面接では聞けない、求人票だけではわからない企業の本音や現場のことを理解し、企業の新たな魅力を見ながら就職につなげようというものです。参加者からは、「興味のなかった職種だったが見方が変わった。早速応募する」などの声がかれました。

若者と地元企業のマッチング プチ仕事探しカフェ開催

